



Regionaljournal Steiermark



Portrait von Prof h.c. Dr. Graf auf der Stolzalpe enthüllt

Stolzalpe, 7.10.2014: Im Rahmen eines Festaktes wurde das vom Maler Herbert Siebenhofer neu geschaffene Porträt von Prof. Dr. Reinhard Graf feierlich enthüllt. Prof. Dr. Graf war von 1988 bis 2010 ärztlicher Direktor und Leiter der Orthopädischen Abteilung des LKH Stolzalpe. Damit wurde eine Tradition am LKH Stolzalpe fortgesetzt, wonach herausragende Persönlichkeiten, gebührend der Funktion und der Rolle die sie als ärztliche Direktoren innehatten, von einem Künstler ihrer Zeit gemalt wurden. In Anwesenheit von zahlreichen Ehrengästen enthüllte Dir. Reinhard Petritsch das Gemälde. Primarii und Departmentleiter würdigten den Ehrengast und erzählten aus ihren Erinnerungen. Der ehemalige Chef des LKHs führte das LKH Stolzalpe zu seinem internationalem guten Ruf. Prof. Dr. Graf schrieb Medizingeschichte: Mit der Entwicklung einer anatomischen Form einer Hüftendoprothese, kurz dem SBG Schaft und der Hüftsonographie, einer Ultraschalluntersuchungstechnik zur Diagnose der sogenannten angeborenen Hüftluxation beim Säugling, erlangte Prof. Dr. Graf Weltruf. Auch in der Pension ist Prof. Dr. Graf nach wie vor für die Lehre weltweit in der Ausbildung tätig, mit Hüftsonografiekursen, aus „erster“ Hand.

